

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kuasa dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Penyusunan skripsi ini diajukan untuk memenuhi syarat akademik dalam menyelesaikan Program Strata I Jurusan Biologi, Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan. Skripsi ini berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis *Adobe Flash CS 6* pada Mata Kuliah Taksonomi Hewan Invertebrata Materi Arthropoda”.

Selama penyusunan skripsi ini penulis telah banyak menerima dukungan dari berbagai pihak, baik dukungan yang telah membantu secara langsung maupun dukungan secara tidak langsung. Maka pada kesempatan ini penulis dengan segala ketulusan dan penuh kerendahan hati. Teristimewa penulis sampaikan rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Sihol Simarmata, S.H. dan Ibunda Minar Sihaloho, S.P. serta abang dan adik-adik penulis yang sudah memberikan doa dan dorongan, semangat, moral serta materi kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan strata I ini.

Ucapan terima kasih kepada yang terhormat: Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik, Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku sebagai Dosen Pembimbing pengganti penulis dikarenakan dosen pembimbing sebelumnya memiliki halangan untuk melanjutkan bimbingan skripsi, motivasi dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata S.Pd, M.Pd., Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd., Ibu Aswarina Nasution, M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan ujian mempertahankan skripsi, sehingga selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan penulis kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staff Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis. Terima kasih kepada rekan-rekan organisasi Mahasiswa Pecinta Alam (MAPALA) Universitas Negeri Medan yang telah memberikan penulis pengalaman berharga dan luar biasa. Terima kasih kepada rekan-rekan Pendidikan Biologi B 2017. Terima kasih juga kepada seluruh teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah

membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini dan kepada berbagai pihak yang karena keterbatasan yang ada tidak dapat disebutkan oleh penulis secara satu per satu. Ilmu pendidikan terus bergerak dinamis dan berkembang. Atas segala kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, oleh karenanya penulis terbuka terhadap berbagai kritik dan saran yang bersifat untuk membangun dan mengarahkan pada penyempurnaan penyusunan skripsi ini. Sekiranya isi skripsi ini dapat menambah manfaat pengetahuan bagi pembaca, khususnya mengenai penelitian skripsi pengembangan media pembelajaran berbasis *adobe flash cs 6* dan sekiranya juga skripsi ini bermanfaat kepada pihak-pihak lainnya yang terkait untuk memperkaya ilmu pendidikan kedepannya.

Medan, 10 Januari 2022

Penulis,



Monika A.N Simarmata

NIP. 4173341044



UNIVERSITY
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY